
 
 
 

 
 

 
 

Conclusion 
 
Animateur de l’éducation chrétienne  

o Nous avons tous déjà vécu Noël : les fêtes, les réunions de famille, les décorations, les 
cadeaux, la nourriture, aider ceux qui sont dans le besoin… D’une manière ou d’une autre, 
cette année, nous avons tous expérimenté, ce qu’on appelle Noël, mais ça ne veut pas 
dire que nous avons découvert la vraie histoire de Noël. Ça ne veut pas dire que nous 
avons pris le temps de bien étudier l’histoire. Et ça ne veut certainement pas dire que nous 
avons été éprouvés par l’histoire de Noël. 

 
o Cher journaliste, merci beaucoup pour ce documentaire. Mais dites-nous, que retirez-vous 

de la production de ce documentaire ? Ce n’est pas tous les jours qu’on peut rencontrer 
des personnages historiques si importants ! 

 
Journaliste 

o En fait, je voulais qu’on se penche sur l’histoire de Noël, la vieille histoire, l’originale, la 
glorieuse, vivifiante histoire de Noël. Dans le documentaire, on a voyagé dans le temps, un 
retour à ce tout premier Noël. À partir de là, nous pouvons voir la véritable histoire, dévoilée, 
sans parures ni frivolités. Vous savez ce que je veux dire, sans les fêtes, les cartes, les 
ornements, les réunions de famille. Juste l’histoire, la véritable histoire.  
 

o Et quand vous vous arrêtez et que vous réfléchissez à ça, essayez de dégager vos pensées, 
ouvrez votre cœur. (PAUSE, PRENDRE LE TEMPS DE PENSER) 

 
o Vous êtes maintenant dans une position unique. Vous pouvez prendre le temps de 

réellement entendre l’histoire de Noël. C’est une histoire qui transforme tous ceux qui 



l’entendent et qui décident de l’éprouver. 
 
Animateur de l’éducation chrétienne  

o Dans le fond, ce que je retire de votre documentaire c’est que l’origine de Noël, sa 
signification c’est la Bonne Nouvelle, la naissance de Jésus. 
 

Journaliste 
o Oui, exactement, c’est la Bonne Nouvelle. Pour la création de mon documentaire, j’ai dû 

chercher dans la Bible des réponses dans Matthieu et Luc entre autres. Chaque 
personnage y relate un aspect important. 

 
1. Le mage : il était à la recherche du roi des Juifs. Par des signes et des symboles, Dieu 

les a guidés jusqu’au nouveau-né. 
 
2. Le berger : il était un gars très simple, ordinaire, qui a reçu une bonne nouvelle incroyable. 

Dieu s’est fait connaitre à lui, malgré le fait qu’il n’était pas aussi instruit que les mages. 
 

3. Élizabeth : elle a vécu le miraculeux par la naissance de son enfant. 
 

4. L’aubergiste : lui, il vient nous prouver que Jésus est accessible à tous. Dans l’humilité, 
un roi est né dans une crèche, le sauveur du monde qui auraient mérité tellement 
mieux, est né là où on gardait les animaux ! 

 
5. Joseph : il était tellement étonné que ça lui tombe dessus, il ne se sentait pas digne de 

recevoir cette œuvre. Un peu comme quand on sent qu’on ne mérite pas de recevoir 
un cadeau. Une grâce lui a été donnée. 

 
6. Marie : Marie est très marquante par son écoute, elle a entendu la voix de Dieu, Il lui a 

révélé ses plans pour sa vie, puis une grâce lui aussi été offerte. 
 

o Avez-vous remarqué que chacun d’eux a vécu l’histoire à sa façon. Chacun s’est approprié 
l’histoire, mais tous l’ont vécu de façons différentes et Dieu les accompagnés, tous et 
chacun, et ce, peu importe leur position sociale. Tout nous ramène à l’essentiel et 
l’essentiel, c’est le cadeau et ce cadeau, c’est Jésus. 

 
Animateur de l’éducation chrétienne  

o Dieu s’est révélé à chacun d’entre eux de manière bien différente, il leur a parlé 
personnellement. Dieu était là pour eux (PAUSE), comme il l’est encore aujourd’hui. 
 

 
Journaliste 



 

o Et si c’était vrai pour eux (PAUSE), c’est vrai pour nous aujourd’hui. 
 
Animateur de l’éducation chrétienne  

o Et si c’était vrai pour toi d’entendre la voix de Dieu. 
 
Journaliste 

o Et si c’était vrai pour toi de vivre des miracles. 
 
Animateur de l’éducation chrétienne  

o Et si c’était vrai pour toi de voir en Dieu un guide. 
 
Journaliste 

o Et si c’était vrai la Bonne Nouvelle. 
 
Animateur de l’éducation chrétienne  

o Et si, c’était vrai que Dieu peut te rencontrer personnellement, et ce, peu importe qui tu es. 
Ce qu’on retient c’est que, la naissance de Jésus, c’est La Bonne Nouvelle. 

 
 

Explications 
Comment recevoir Jésus  

Jean 3.16 / Ésaïe 9.5 / Jean 1.12 
 


